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  Lunedì 27 Luglio 2020
Interviste [1]

Tribuna Economica intervista il Presidente della CCIE di Praga

   

Perche? investire in Repubblica Ceca: quali sono i vantaggi sia in termini economici che in termini operativi? Quali
ripercussioni si sono verificate nel Paese in seguito all’epidemia Covid-19? Con quali effetti su investimenti,
imprese e lavoratori?

Gianfranco Pinciroli, Presidente della Camera di Commercio e dell'Industria Italo-Ceca [2], risponde alle domande
di Tribuna Economica [3] 

 

Leggi l’intervista! [4]

 
Fino al termine dell’emergenza sanitaria le versioni digitali delle pubblicazioni di Tribuna Economica [3] saranno
accessibili gratuitamente dall’edicola online! [5]
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